

Tendencias | 29 JUN 2023 03:23 PM

Colombia tendría reservas de gas para ocho años si se cancela la exploración

Por: Óscar Javier Bueno

@_oscarbueno



Colombia cuenta con reservas de gas natural para ocho años

RCN Radio Boyacá

Compartir



Los departamentos de Casanare, La Guajira y Córdoba albergan principales reservas de gas de todo el territorio nacional.

Desde el municipio de Tópaga en Boyacá, la ingeniera Marcela Muñoz, gerente de Vanti Gas Natural Cundiboyacense, aseguró que las reservas de gas natural con las que cuenta el país en la actualidad alcanzarían para suplir la necesidad de consumo durante más de ocho años, en caso de que se suspendiera la exploración y producción.

“Si en este momento **Ecopetrol** suspendiera trabajos de exploración y se detuviera la producción, Colombia tendría reservas de gas natural para más de ocho años”, aseguró Muñoz.

Además, destacó que de acuerdo a la información que ha recibido, **actualmente en el país se continúa con la producción y recientemente se habrían firmado unos contratos para la exploración de gas.**



Lea También:

Buque canadiense recuperó restos del sumergible Titán

“En este momento ya hay unos contratos firmados, es la información que tengo. Y pues son contratos que se deben respetar para la exploración y producción de gas”, señaló la gerente.

De acuerdo con un reciente informe entregado por la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) **para el cierre del año 2022 las reservas probadas de gas alcanzaron los 2.82 terapies cúbicos (Tpc)**, con una diferencia de -0.35 con respecto al año 2021.



Lea También:

Donald Trump demandó a la escritora Jean Carroll por difamación

Según el Ministerio de Minas y Energía, **los departamentos de Casanare, La Guajira y Córdoba albergan principales reservas de gas de todo el territorio nacional.**

“En gas, las principales reservas se localizan en los departamentos de Casanare que ocupa el primer lugar con el 49% (1.38 Tpc), seguido de La Guajira 20% (0.56 Tpc) y Córdoba 9% (0.25 Tpc)”, señala la cartera.

La ministra Irene Vélez Torres asegura que del 2011 al 2022 se registró un aumento de tres terapies cúbicas de gas. “Esto quiere decir que los recursos contingentes 3C se duplicaron, pasamos de 2.6 terapies cúbicas en el 2021 a 5.8 terapies cúbicas en 2022, dos veces las reservas probadas 1C”, dijo Vélez.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga las noticias del Tolima en Google News

EN ESTA NOTA

Marcela Muñoz Gerente Regional Vanti Reservas de gas en Colombia Agencia Nacional de Hidrocarburos

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



Un granjero encuentra huevos extraños y se echa a llorar



No sabíamos que el jengibre era tan saludable



2 ingredientes para eliminar las manchas de la piel



Unidades de Almacenamiento Casi Gratis en Bogotá



6 Reasons To Worry About Meghan And Harry Marriage



20 Years Later! Original Baywatch Cast: Where Are They Now?

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Tendencias | 29 JUN 2023 09:56 PM

Fuerte Temblor sacudió la capital tolimese

Por: Juan José Herrera Briñez
@jjherrerad318

Compartir



Temblor de magnitud 5.2 con epicentro en el municipio de San Juan de Arama en el departamento del Meta.

Un fuerte sismo se presentó la noche de este jueves en Colombia sintiéndose con especial intensidad en el departamento del Meta, según el Servicio Geológico Colombiano, el movimiento telúrico fue de una magnitud de 5.2 grados en la escala de Richter, con epicentro en San Juan de Arama, Meta, y con profundidad menor a los 30 kilómetros.

La hora exacta del movimiento de tierras fue sobre las 20:52, aunque por ahora no se registran daños estructurales o lesionados, los sistemas de gestión del riesgo se encuentran analizando todo lo concerniente a este evento natural.

Varias personas manifestaron que sintieron el temblor en Twitter, algunos de